

Centre de counselling de Sudbury

Au service de la communauté
depuis 1971



Centre de counselling de Sudbury
Sudbury Counselling Centre

Notre centre...

Est une agence communautaire à but non lucratif qui offre des services de counselling et d'appui aux enfants, aux adolescents, aux adultes, aux couples, aux familles ainsi qu'aux entreprises.

Nos programmes communautaires

Counselling général

- Aide pour relever des défis personnels, interpersonnels ou sociaux;
- Subventionné par les frais des clients et par des activités de prélèvement de fonds.

Violence faite aux femmes

- Counselling pour les femmes qui sont ou ont été victimes d'abus de leur partenaire intime;
- Counselling pour les enfants qui ont été témoins de la violence faite à leur mère;
- Services GRATUITS; subventionnés par le gouvernement de l'Ontario.

Intervention auprès des partenaires violents

- Counselling pour les hommes qui contrôlent et abusent;
- Services de contacts avec partenaires;
- Subventionné par les clients et le gouvernement de l'Ontario.

Bonne conduite

- À l'intention des personnes reconnues coupables d'avoir conduit un véhicule sous l'influence de l'alcool ou d'autres drogues / médicaments;
- Subventionné par les clients et le Centre de toxicomanie et de santé mentale, en partenariat avec le gouvernement provincial.

Enfants témoins

- Services et soutien aux victimes et témoins de 17 ans et moins qui sont appelés à témoigner en cour, ainsi qu'à leurs parents ou tuteurs;
- Services subventionnés par le gouvernement de l'Ontario

Hommes survivants d'agression sexuelle

- Services spécialisés qui comprennent le counselling individuel et de groupe, le soutien par les pairs, les services de counselling par téléphone et l'e-counselling;
- Services subventionnés par le gouvernement de l'Ontario.

Programme corporatif

Programme d'aide aux employés

- Un service de counselling pour les employés et leur famille;
- Des services en gestion de la santé d'entreprise pour les compagnies.

Les PAE sont subventionnés par les entreprises qui ont signé une entente avec nous.

Nos services sont...

- Accessibles à tous;
- Professionnels, confidentiels, bilingues et non discriminatoires;
- Disponibles cinq jours par semaine avec possibilité de rendez-vous en soirée.



Centre de counselling de Sudbury

260, rue Cedar

Sudbury ON P3B 1M7

Tél. : 705.524.9629 • Téléc. : 705.524.1530

Courriel : info@counsellingccs.com

www.counsellingccs.com

Sudbury Counselling Centre

Serving the community of Sudbury
since 1971



Centre de counselling de Sudbury
Sudbury Counselling Centre

Our Centre...

Is a non-profit community-based agency that provides counselling and support services to children, teenagers, adults, couples, families and companies.

Our Community Programs

General Counselling

- Helps you deal more effectively with a broad range of personal, relationship, and/or social problems;
- Funding is provided through fundraising and clients' fees.

Violence Against Women

- Counselling for women who are or have been in an abusive relationship;
- Counselling for children who have been exposed to violence against their mother;
- Services are FREE; funded by the Ontario Ministry of Community and Social Services.

Partner Assault Response

- Counselling for men who are controlling and abusive;
- Partner contacts services;
- Funded by clients' fees and the government of Ontario.

Back on Track

- For persons who have been charged for operating a vehicle while under the influence of alcohol or other drugs /medication;
- Funding for this program is provided by client fees and the Centre for Addiction and Mental Health, in partnership with the government of Ontario.

Child Witness Program

- Services and support to victims / witnesses 17 years of age and under who are required to provide testimony in court, as well as to their parents or guardians;
- Services are funded by the government of Ontario.

Male Survivors of Sexual Abuse

- Critical support services, including individual and group counselling, peer support, e-counselling and telephone counselling;
- Services are funded by the Government of Ontario.

Our Corporate Program

Employee Assistance Program (EAP)

- Counselling for employees and their families;
- Organizational health services for companies and agencies.

Funding for this program is provided by employers who have an agreement with our agency.

Our Services Are...

- Accessible to all;
- Professional, confidential, fully bilingual and non-discriminating;
- Available Monday through Friday, with the possibility of evening appointments.



Sudbury Counselling Centre

260 Cedar Street

Sudbury ON P3B 1M7

Tel.: 705.524.9629 • Fax: 705.524.1530

E-mail: info@counsellingccs.com

www.counsellingccs.com